

Neubau Terrassenhaus Seestrasse, Herrliberg

Die zu bebauende Parzelle bot verschiedene Herausforderungen. Neben der starken Hanglage galt insbesondere für die vorliegende Situation, eingespannt zwischen dem rückwärtig verlaufenden Bahntrasse und der stark befahrenen Seestrasse in der Front eine adäquate Lösung zu finden.

Die spielerische Anordnung der einzelnen, als Terrassen lesbaren Geschosse strebt einen hohen Grad an Individualität an, welcher jeder Wohnung ihren eigenen Charakter ermöglicht.

Die grossflächige Öffnung der Wohnräume gegen den See bindet diese Räume mit den grosszügigen Terrassen zusammen und weitet optisch den Raum zusätzlich.

Bauherrschaft: Bauengineering AG
Bauzeit: 2002-2005 (Projektierung, Planung)
Baukosten: CHF 5.2 Mio.

